

La Navidad se queda en casa

La natilla, los buñuelos, villancicos en las novenas, el infaltable recorrido a ver las luces en parques y calles de nuestra ciudad, abrir regalos junto al árbol, tíos y sobrinos bailando “El Ausente”, tradicionales himnos navideños de Rodolfo Aicardi al unísono en las emisoras, abuelos, hijos, nietos, reunidos en la mesa especialmente para celebrar el momento más esperado del año por muchos, así es como se vive una habitual noche buena colombiana, pero este año seguramente no será así.

Este 2020 vivir la Navidad será un reto para nuestra cultura alegre, animada y rumbera, pero por nuestra seguridad, y la de todos, el reto más grande será acatar las medidas de bioseguridad para combatir el virus que hoy nos ha obligado a transformar nuestras dinámicas.

Tal vez, esta Navidad la viviremos de la mano de plataformas como Zoom, Teams, Facebook, Instagram o WhatsApp. Las redes sociales nos

ayudarán a conectarnos con amigos, familiares y compañeros. Reinventarse fue la palabra de moda, lo hicimos y lo seguiremos haciendo.

Este diciembre es el mes de la esperanza, porque a pesar de tantas dificultades nos unen las ilusiones, los sueños y nuevas visiones. La pandemia nos deja muchas enseñanzas pero la principal, es la fuerza del amor a pesar de la distancia.

Esperamos que en esta Navidad los lazos de la cooperación y la solidaridad se fortalezcan. Mantengamos viva la ilusión de poder ver a nuestros seres amados, de volverlos a abrazar y reír juntos a carcajadas. De cantar y bailar tomados de las manos.

Para esta ocasión quizás los regalos no los traiga Papá Noel o el Niño Dios y posiblemente sean entregados gracias a la labor de valientes domiciliarios. El tapabocas reempla-

zará los gorros rojos y muchos brindis se harán frente a una pantalla.

El tradicional día de velitas fue la oportunidad para encender una luz en honor a las vidas que se apagaron a causa del Coronavirus. Aquellos amigos y compañeros cercanos que no pudieron ganar la batalla y que se quedarán en los corazones de quienes los amaron. Fue la oportunidad para hacer un homenaje a la esperanza, a esas personas por las que hoy luchan y por las que aún gozan de buena salud.

Esta Navidad unamos nuestros corazones en una misma lucha, LA LUCHA CONTRA EL COVID-19, y celebremos desde casa cuidando a lo más amado y preciado: nuestra familia. Que tengamos la mejor de las fiestas, en una noche de paz, una noche de amor, porque...

EL
Poder
DE LA
NAVIDAD
vuelve a
unirnos

iColanta les desea
una feliz y segura
Navidad a todos!

EL Poder DE LA NAVIDAD vuelve a unirnos

Diciembre
2020



Colanta[®]

Sabe más,
Sabe a campo

El mundo se ha transformado y nosotros también. Esta Navidad será la oportunidad para recuperar el valor de las cosas más simples, retomando lo esencial de la vida en familia como el apoyo, la solidaridad, la compañía y, especialmente, el amor por el otro. Recuerda que una fiesta de fin de año podrá conducirte al fin de tu vida o de los que amas, evita firmar el pasaporte a un funeral.

Este año más que nunca queremos llegar a los hogares de todos los Asociados, invitándolos a celebrar las fiestas decembrinas en casa y en familia. Para disfrutar un momento especial, Colanta les obsequia la bolsa navideña, con el tradicional Bono de Navidad para redimir en Mercolanta, un arequipe Colanta de 250 gramos y otras sorpresas. **No te quedes sin reclamar tu obsequio y disfrutarlo en casa.**



Para informarte cómo reclamar tu obsequio, comunícate a los teléfonos:
Asociado Productor: (4) 445 55 55 Ext: 4534 - Educación y Promoción Cooperativa
Asociado Trabajador: (4) 445 55 55 Ext: 4223 - Bienestar y Formación

 [Regresar al índice](#)